

Conseil d'administration
(25 janvier 2011)

Objet

Le point sur le projet de troisième car de reportage HD.

Contexte

En mars 2010, le Conseil d'administration a approuvé le financement et la construction d'un troisième car de reportage HD. Comme pour tous les autres projets approuvés par le Conseil, un compte rendu est présenté au Conseil environ un an après l'approbation du projet.

Information

Sommaire : le car de reportage a été livré dans les délais, dans le respect du budget imparti, et il fonctionne parfaitement.

Date d'approbation : 16 mars 2010.

Date d'entrée en service : 13 novembre 2010.

Comme prévu dans la proposition, le car de reportage a été financé par l'entremise d'un contrat de location-acquisition. Un budget de 8,9 M\$ a été approuvé, et le coût de construction s'est élevé à 8,1 M\$.

La première année, ce car a été utilisé à 78 %, soit en dessous de la cible fixée à 88 % en raison des opérations de débogage qui ont duré 16 jours.

Pour l'année en cours, l'utilisation atteint 89 %, ce qui est légèrement supérieur aux objectifs fixés et ce, malgré le lockout de la NBA. Le car de reportage répond à toutes les exigences opérationnelles.

Pour décision

Pour information

Préparé par

Fred Mattocks, directeur général, Exploitation et Technologies médias

Recommandation de la direction

Aucune recommandation requise

Dernière discussion au Conseil

Date : 16 mars 2010

Décision prise : 16 mars 2010

Prochaines étapes

Aucune